

<http://www.harmonie-pont-de-roide.com>

**Pont-de-Roide-Vermondans**

# Le printemps annoncé en fanfare

*Touche 21 AVRIL 2015*



■ Beau concert de printemps de l'harmonie fanfare rudipontaine.

Dernièrement, la salle polyvalente de Pont-de-Roide a accueilli l'harmonie fanfare rudipontaine pour son concert de printemps. Un moment très attendu qui annonce et fête les prémices des beaux jours.

Comme tous les ans, l'harmonie fanfare a reçu une invitée, l'harmonie de Baume-les-Dames avec qui elle a partagé

la soirée. Les musiciens de l'harmonie fanfare locale ont joué lors de la première partie et l'invitée lors de la seconde.

L'harmonie de Baume-les-Dames est dirigée par Michaël Faivre et Jean-Christophe Kolb. Jean-Paul Klinguer, directeur de l'harmonie fanfare rudipontaine a dirigé ses musiciens afin d'offrir un concert de qualité aux nombreuses

personnes présentes.

Dans la salle ont raisonné des airs comme « La marche des trissus » de Daniel Tasca, « Laudate Regem » de Matthias Van et Nispen Tot Pannerden, « Fanfare flight to unknown world » de Satoshi Yagisawa... Des airs peu connus du grand public mais qui ont su séduire les spectateurs. Un beau concert donc comme l'harmonie en a le secret.